

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 29.10.2019

ANFRAGE

Warten aufs Eis - Warum gibt es Verzögerungen auf den Schlittschuhbahnen?

Auf der Webseite muenchen de liest man derzeit: "Im Eis- und Funsportzentrum Ost verzögert sich der Start der Wintersaison wegen technischer Probleme bis auf Weiteres."

Im Hinblick auf die laufenden Herbstferien ist dies sehr bedauerlich.

Auch bei den geöffneten städtischen Eisflächen muss man täglich Pausen von bis zu zwei Stunden in Kauf nehmen, in denen das Eis aufbereitet wird. Muss das wirklich sein?

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- 1. Welche "technischen Probleme" verhindern derzeit den Betrieb im Eiszentrum Ost? Wie lange wird die Beseitigung dauern?
- 2. Hätte der verspätete Saisonstart verhindert werden können, z.B. durch eine frühzeitigere Wartung?
- 3. Erklären sich die langen Pausen in den Öffnungszeiten der Eisstadien wirklich nur durch die Eisaufbereitung? Falls es weitere Gründe gibt, welche? (z.B. Personalkapaziät)
- 4. Gibt es technische Möglichkeiten zur schnelleren Aufbereitung des Eises, z.B. neuere Eismaschinen?

Initiative: Richard Progl

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,

Mario Schmidbauer, Andre Wächter